

# DIE HARKE



Die Band „Lichtenstein“ in Aktion. Foto: Kulturscheune

Mit Leidenschaft und Können

„Lichtenstein“ begeistert das Publikum in Liebenau

Liebenau. „Am vergangenen Freitagabend erlebte das Publikum in der Liebenauer Kulturscheune eine einzigartige musikalischen Reise, als die Band „Lichtenstein“ aus Bremen auftrat. „Mit ihrer beeindruckenden Hommage an den legendären Leonard Cohen zelebrierten die älteren Herren im Rentenalter die zeitlose Musik des Singer-Songwriters“, teilen die Veranstalter mit.

„Die Atmosphäre in der intimen Kulturscheune war geprägt von einer herzlichen Verbundenheit

zwischen Künstlern und Publikum. Lichtenstein präsentierte mit Hingabe und Professionalität eine Auswahl von Leonard Cohens bekanntesten Hits bis hin zu weniger bekannten, aber nicht minder eindrucksvollen Stücken. Die sorgfältige Songauswahl spiegelte die tiefgehende Auseinandersetzung der Band mit dem Werk von Cohen wider“, heißt es weiter.

„So Long, Marianne“ und „Suzanne“ durften natürlich nicht fehlen und wurden von den begeisterten Zuschauern mit besonderer Freude aufgenommen. Die musikalische Interpretation von „Lichtenstein“ verlieh den Songs Tiefe und Intensität, die das Publikum in den Bann zog.

Die Atmosphäre im Ambiente der Kulturscheune trug dazu bei, dass das Konzert zu einem unvergesslichen Erlebnis wurde. Das Publikum zeigte sich durchweg begeistert von der Darbietung und honorierte die Leidenschaft und das Können von „Lichtenstein“ mit anhaltendem Applaus.

„Die Zugabenrufe des Publikums wurden großzügig erhört, und die musikalische Reise durch das Leonard-Cohen-Universum fand erst nach einer intensiven Zugabenserie ihren Abschluss“, heißt es abschließend.